



Walfisch, Satellitenanlage balancierend

kunstkontakt

Das Blättche

21.08.2008

**Kunstkontakt Frankfurt:**

## **Kunst-Tram oder doch lieber Mathe?**

*Frankfurt – Zwei Veranstaltungen hat „kunstkontakt Frankfurt“ am kommenden Wochenende wieder in petto für Kunstinteressierte: Kunst im ersten Stock einer Kirche? Ein Fluss, der durch ein Gebäude fließt? Das Bauhaus in Frankfurt? Und ein Atelier eines der berühmtesten Maler der Klassischen Moderne? Steigen Sie in die Straßenbahn der Linie 16 und spüren Sie diese ungewöhnlichen Orte auf. Nicht nur ein bunter Erzählmix über*



*Stadtgeschichte, Kunst und Architektur erwartet Sie entlang der Strecke, sondern auch eine Kostprobe des Frankfurter Nationalgetränks im „Stöffche“-Viertel. Los geht es am Samstag, 23. August, Treffpunkt 14 Uhr an der Skulptur „Hammering Man“, Ludwig-Erhard-Anlage, Messe Frankfurt. Die Kosten betragen neun Euro plus Fahrgeld. Eine Stadterkundung und Besuch des Mathematikums steht am Sonntag an. Im Museum und im Stadtraum widmet sich dieser Rundgang dem faszinierenden Wechselspiel von Kunst und Mathematik. Im Anschluss wird das Mathematikum in Gießen besucht. Treffpunkt ist am 24. August, um 10.30 Uhr im Foyer des Museums für Moderne Kunst, Domstraße 10. Hierfür werden Kosten in Höhe von neun Euro ohne Mathematikum fällig, wer mit nach Gießen möchte, zahlt 40 Euro. Weitere Infos bei kunstkontakt, Telefon und Fax 06171 79578, Internet [www.kunstkontakt-frankfurt.de](http://www.kunstkontakt-frankfurt.de).*

*Text und Foto: kk*